

#Elecciones2023 Alianza sería a nivel federal

El panista Enrique Vargas aseguró que se busca que la coalición PRI-PAN-PRD no solo se logre para el Edomex y Coahuila sino también para el proceso electoral de 2024

INDIGO STAFF

La negociación para conformar la coalición Va por México sigue en las sombras, pues a menos de 10 días de que se tenga que dar a conocer una posible alianza tanto para Coahuila como para el Estado de México los partidos aún no se deciden.

El panista Enrique Vargas aseguró que en caso de concretarse la alianza no solo sería para contender por Coahuila y el Estado de México, incluiría también el proceso electoral federal del próximo año.

"Se está avanzando en los acuerdos para anunciar la alianza PAN-PRI y PRD tanto en el Estado de México como en Coahuila y a nivel federal porque es un gran acuerdo '23 y '24".

Aseguró que a más tardar el próximo 13 de enero darán a conocer los lineamientos de la alianza y quiénes serán las personas abanderadas en el Estado de México y Coahuila.

Señaló que la intención es defender al Estado de México porque los gobiernos de Morena son muy malos. "Lo que queremos para el Estado de México es un Estado de México que avance para los próximos 20 años, donde haya progreso y dinero para las familias".

El PRD agarra su paso

Ayer, la dirigencia estatal del Partido de la Revolución Democrática (PRD) señaló que está lista para el proceso electoral en el Estado de México y "ser protagonista".

El pasado 2 de enero, lanzó la convocatoria para la selección de la persona que ocupará la candidatura a la gubernatura en el Estado de México "y que participará bajo las siglas de este instituto político en el proceso electoral local ordinario 2022-2023".

Cabe destacar que el pasado 6 de diciembre la dirigencia local y la nacional tenían un teléfono descompuesto, pues mientras Jesús Zambrano señaló que ya estaban muy avanzados los procesos para construir la alianza, Javier Rivera Escalona apenas reconocía la necesidad de llevar a cabo el acuerdo para lograr la coalición.

El PRI, en silencio

Tanto la dirigencia local del Partido Revolucionario Institucional (PRI) como la coordinadora por la defensa del Estado de México, Alejandra Del Moral, se han mantenido en silencio.

El único mensaje que hasta el momento ha emitido Alejandra del Moral dice: "Las mujeres llevamos en nuestro interior la fuerza y la pasión para sacar adelante a quienes más nos importan. #EsTiempoDeLasMujeres".

**Del 14 de enero al
12 de febrero se
llevarán a cabo las
precampañas por
la gubernatura**





FOTO: CUARTOSCURO

Sesión Solemne de Inicio del Proceso Electoral Ordinario para la Elección de Gobernatura 2023 en el Estado de México.

